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« J'avance doucement, 
mais sûrement » 
ID! A tout juste 22 ans, le Franco-marocain Ahmed El Mousaoui compte un palmarès éloquent et ne cesse 
de progresser pour devenir un adversaire à craindre dans sa catégorie. Rencontre. 

MAJD BOUCHTO 

Ahmed El Mousaoui est né en 
France mais sa famille est origi
naire de Nador. Une ville qu'il 
nous avoue visiter souvent quand 
il vient au Maroc passer ses va
cances. Le Soir Échos est allé à 
la rencontre de ce boxeur profes
sionnel franco-marocain, basé à 
Paris, et qui possède tous les 
atouts pour réussir une carrière 
mondiale. Son prochain combat, il 
le disputera le 13 juillet prochain 
à Paris contre un boxeur géorgien. 
Voccasion pour le public maro
cain de mieux le connaître, espère 
le jeune boxeur, puisque son com- . 
bat sera diffusé en direct. 

Vous êtes boxeur professionnel 
des poids mi-moyens, qu'est-ce 
qui vous a poussé vers ce sport? 

Je dirais que c'est une passion 
que j'ai héritée de mon père. 
D'ailleurs, je lui dois ce choix. 

J'ai fait mes premiers pas dans 
le noble art à la Verrière, une pe
tite ville dans les Yvelines. J'ai 
commencé tout jeune, à l'âge de 
8 ans pour être précis, et je peux 
dire que c'était le coup de foudre. 
J'y ai accroché directement après 
ma première séance, et je n'ai pas 
arrêté depuis. 

Après des années de formations 
basiques dans ce sport, j'ai com
mencé en tant qu'amateur à l'âge 
de 14 ans avant de passer profes
sionnel 4 ans après. Maintenant 
je compte quinze combats à mon 
actif avec quatorze victoires, dont 
trois avec K.O, et une seule dé
faite. 

Justement, parlez-nous de votre 
carrière en tant qu'amateur avant 
de passer pro •.• 

J'ai fait 62 combats durant mes 
quatre années dans le circuit ama
teur. J'en ai remporté 52 pour 8 
défaites et 2 matchs nuls. J'ai été 
sacré 4 fois champion de France 
en amateurs, en 2005 dans les 
moins de 52kg, en 2006 en moins 
de 57kg, en 2007 en moins de 
60kg, et enfin en 2008 en moins de 
60kg. J'ai aussi disputé la finale du 

Ahmed El Mousaoui. 

championnat d'Europe en Serbie 
en 2007. De même, j 'ai participé 
aux Championnats du monde et 
d'Europe à plusieurs reprises et 
dans différentes catégories, ainsi 
qu'à plusieurs tournois interna
tionaux en Allemagne, Pologne, 
Roumanie ou encore au Mexique. 
Toutes ces expériences m 'ont 
donné du punch pour poursuivre 
mon chemin en boxe avant de dé
cider de franchir un nouveau pas 
dans ma carrière, celui de tourner 
professionneL 

Comment s'est fait votre passage 
chez les pros? 

J'ai décidé de pas-
ser pro en décembre 
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2008. J'avais accom
pli ce à quoi j'aspi
rais chez les amateurs. 
Je me sentais apte et 
c'était le moment de 
faire ce saut, surtout 
que je m'entraînais 
la plupart du temps 
avec des profession
nels. Aussi, à 18 ans, et 
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cc J'ai le soutien de célébrités d'origine 
marocaine comme l'adeur Saïd 
Taghmaoui ou encore le chanteur la 
Fouine, un bon ami et qui chante la 
chanson d'entrée pour moi. )) 

après l'obtention de mon bac,j'ai 
décidé de me consacrer complé
tement à ma carrière de boxeur. 
Je me rappelle que j'avais un peu 
de stress au début mais que j'étais 
trop pressé et motivé à me lancer 
dans le bain. 

Avez-vous éprouvé des difficultés 
après ce changement? 

Les débuts ont été plus ou 
moins difficiles puisque je devais 
m 'adapter à un nouveau rythme. 
En partant de choses banales, 
comme le temps de préparation, 
la façon de gérer les combats, 
ainsi que les choix techniques 
et stratégiques. C'est aussi le cas 
pour les bandages durs et les 
gants moins molletonnés, ce qui 
implique des coups durs à encais
ser. Mais le plus important dans 
tout cela, c'est que je me plais 
dans mon métier que j'ai choisi, 
et je ne me donne pas de raison 
pour me plaindre. Il y a aussi le 
soutien de quelques célébrités 
d'origine marocaine, comme l'ac
teur Saïd Taghmaoui ou encore le 

chanteur La Fouine, un bon ami 
et qui chante la chanson d'entrée 
pour moi. Toutes ces choses me 
poussent à faire de mon mieux 
pour rester sur la bonne voie. 

Comment décrivez-vous votre 
style? 

Je dirais que j'ai un style aé
rien et que je sais faire mal à mon 
adversaire. Malgré le fait que je 
sois droitier, j'ai un bon crochet 
gauche, un bon punch et je suis 
efficace dans mes coups, surtout 
pour les enchaînements, que je 
privilégie d'ailleurs. Je bouge trop 
sur le ring, mais je sais aussi rester 
sur mes appuis. 

Quand est-ce qu'aura lieu votre 
prochain combat? 

Je joue mon prochain com
bat ce vendredi 13 juillet à Paris, 
contre un boxeur géorgien. Ce 
sera l'occasion pour le public 
marocain de me connaître en
core plus puisque mon combat 
sera diffusé en direct. 

Quels sont vos objectifs à moyen 
et long termes? 

Mon principal objectif est de 
faire un championnat du monde. 
Je ne me précipite pas, puisque je 
suis jeune et que j 'ai une marge 
de progression devant moi. Mais 
en revanche,je travaille dur pour 
atteindre cet objectif. 

'" Un petit mot au public ... 
~ Je passe un grand bonjour à 

ma famille, au public marocain 
et à tous les gens qui s'intéres
sent à ma carrière, à travers leur 
soutien ou leurs messages sur ma 
page Facebook et Twitter. Je leur 
promets de ne pas les décevoir. 
Je me permets de passer un mes
sage aux jeunes et de leur dire 
de ne jamais abandonner leurs 
rêves. Il faut se serrer les coudes 
et se battre jusqu'à atteindre ses 
objectifs . • 
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Ahmed El 
Mousaoui 
Né le : 31 mars 1990 
Résidence: Paris, France 
Taille: 1.82 m 
Poids: 65 Kg 
Catégorie: Poids mi-moyens 
(welters) 
Professionnel depuis: 2008 
Combats: 15 
Victoires: 14 (3 K.O) 
Défaite: 1 
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